



Rapport annuel 2024

Chères et chers membres de la SwissCCS,

En tant que président de la SwissCCS, je suis ravi de pouvoir vous présenter le rapport annuel pour l'année 2024. Ce rapport fournit un aperçu de nos activités, des jalons atteints et des défis que nous avons relevés ensemble au cours de l'année écoulée. Grâce à l'engagement de nos membres, au travail assidu de notre comité directeur et au soutien de notre secrétariat général, nous avons accompli d'importants progrès.

Rétrospective de l'année 2024

L'année écoulée était marquée par de nombreux changements qui ont influé durablement sur notre association. En particulier, l'accent a été mis sur la collaboration avec la SICC ainsi que la future coopération avec l'Ilmac.

Assemblée générale

L'assemblée générale a pour la première fois eu lieu en même temps que celle de la SICC. Les membres se sont majoritairement prononcés pour la signature de la déclaration d'intention avec la SICC et le renforcement de la collaboration. De plus, Michael Meier, Directeur de la SVGW, a été nouvellement élu au comité directeur. Notre réviseur de longue date, Riccardo Schena, a été remercié pour son travail ; sa succession est assurée par Angel Gomez de la société Admeco.

Congrès

Le dernier congrès sous la forme actuelle a eu lieu le 22 mai à l'Hôtel Mercure Krone à Lenzburg sur le thème «Influences géopolitiques». Malgré l'écho positif de l'année précédente, le nombre de participants n'a pas pu être augmenté ; environ 50 personnes ont participé à l'événement. La journée s'est terminée par un tour guidé exclusif de la société Hitachi Ltd. à Lenzburg ainsi que par un apéro riche en commun. L'événement n'ayant pas été optimal sur le plan financier, le comité a élaboré de nouveaux concepts pour l'organisation future du congrès.

Coopération avec l'Ilmac

En automne 2024, la coopération entre l'Ilmac et la SwissCCS a été officiellement confirmée. Dorénavant, le congrès sera organisé dans le cadre de l'Ilmac. Le 17 septembre 2025 sera mis à notre disposition le Speaker's Corner pour présenter à un plus large public des articles spécialisés sur la technologie en salle blanche. Cette réorientation ne devra pas seulement permettre de réduire les coûts mais aussi d'augmenter considérablement la visibilité de la SwissCCS et de ses thèmes.



Coopération avec la SICC

Après la décision positive de l'assemblée générale, les comités directeurs de la SwissCCS et de la SICC ont intensifié les discussions. L'objectif à long terme est une intégration dans les cinq prochaines années. Pour ce faire, des ajustements des deux côtés sont nécessaires pour ancrer durablement les intérêts de la SwissCCS dans un contexte international.

Coopération dans des comités de normalisation

La présence active au sein d'organismes internationaux de normalisation tels que l'ISO, le CEN et le VDI reste un pilier de notre travail. En 2024 également, nos membres se sont engagés au nom de la SwissCCS, tant au niveau national qu'international, afin de défendre les intérêts de la Suisse dans le domaine des salles blanches et des salles de contrôle.

Programme de formation

Le comité s'est réorganisé en 2024 pour promouvoir l'offre de formation de manière ciblée. La conception de nouveaux matériels de formation demande d'importantes ressources, mais nous sommes confiants de pouvoir prochainement communiquer des résultats concrets et des dates.

Présence médiatique et LinkedIn

Un point particulier fort était la présence renforcée de la SwissCCS sur LinkedIn, notamment par la présentation de nos membres. Avec près de 60'000 impressions, nous avons pu augmenter notre portée de manière significative et élargir le réseau de l'association.

Lancement des «Coffee Break Sessions»

Pour le transfert des connaissances, nous avons élaboré un nouveau concept : Les «Coffee Break Sessions» sont de brefs webinaires en ligne allant de 30 à 45 minutes, au cours desquels les membres partagent leur expertise. Le lancement officiel est prévu pour 2025.

Perspectives pour 2025

L'année 2025 sera une année de réorientation et de développement continu pour la SwissCCS. Avec la première intégration de notre congrès à l'Ilmac et la poursuite des discussions avec la SICC, d'importants changements sont à prévoir. Nous visons principalement à renforcer la visibilité et l'influence de la SwissCCS et à offrir à nos membres des formats innovants pour le transfert des connaissances.



Je vous remercie toutes et tous de votre engagement, de votre soutien et de votre confiance en notre association. Conjointement, nous concevrons un avenir fort pour la SwissCCS. J'anticipe le plaisir de vous accueillir personnellement lors de nos événements en 2025.

Avec mes cordiales salutations,

Roman Schläpfer

Président de la SwissCCS